

KONZERT, MUSIK, LYSS

KUNZ

Er steckt noch immer mitten in seiner Auszeit, aber seine Fans fehlen KUNZ osennig. Deshalb gibt's jetzt etwas zum Vorfreuen für alle: Ab sofort sind Tickets für die «Hallo, hallo!» Tour erhältlich! Die startet am 8. Februar 2025 in der Braui Hochdorf – dort, wo KUNZ und seine Band genau ein Jahr zuvor «Adee, adee!» gesagt haben.

Sein Proviant wird bis dann aufgebraucht sein, dafür bringt der Luzerner viele Erinnerungen, Geschichten und vielleicht sogar ein paar neue Melodien mit zurück. Nach diesem Jahr ohne Bühne freuen sich KUNZ und seine Musiker auf ganz viele Lieblingsabende mit ihrem Publikum. «Hallo, hallo!» ab Februar 2025

ÖFFNUNGSZEITEN

21. Feb. 2025
Freitag

19:00



CONTACT

Kulturfabrik KUFA Lyss
Werdstrasse 17
3250 Lyss

+41 (0)32 384 79 40
info@kufa.ch
kufa.ch

